



Exposición de idoneidad de la persona postulada

*Para poder considerar la Idoneidad, favor de tomar en cuenta las siguientes sugerencias.
Máximo dos cuartillas.*

Describe la relevancia de la persona postulada en su área científica, destacando:

- Su contribución específica en el campo disciplinar correspondiente
- Los atributos que mejor reflejan su trayectoria (liderazgo, transformación social y valor público, innovación científica, sostenibilidad e impacto ambiental, emprendimiento económico o social)
- La incorporación y práctica de valores universitarios en su quehacer (confianza, democracia, honestidad, humildad, justicia, lealtad, libertad, perseverancia, respeto, responsabilidad, solidaridad)
- Acciones y actividades realizadas con impacto demostrable en la academia o la sociedad

Se recomienda un tono claro, argumentativo y fundamentado, evitando repetir datos del CV.

(Comience a redactar aquí)

La trayectoria de Brenda Moreno se distingue por su compromiso integral con el desarrollo humano, la gestión organizacional ética y la construcción de entornos laborales y comunitarios sostenibles. Con más de nueve años de experiencia en el ámbito de Recursos Humanos y Responsabilidad Social Empresarial, su labor ha trascendido el ámbito corporativo, logrando incidir de manera significativa en la formación, bienestar y educación de su equipo.

Contribución específica en su campo disciplinar

Como Gerente de Recursos Humanos en MQLogistics de México S. de R.L. de C.V., Brenda ha liderado la profesionalización del área, fortaleciendo la gestión del talento y la cultura organizacional mediante políticas innovadoras orientadas al desarrollo integral de las personas. Su liderazgo ha sido decisivo en la implementación y sostenimiento de programas que promueven la ética, el cumplimiento normativo y la responsabilidad social, contribuyendo al posicionamiento de la empresa como una organización modelo a nivel nacional. Entre los logros más destacados se encuentra la obtención consecutiva del Distintivo ESR (Empresa Socialmente Responsable, 2020–2025) y el reconocimiento como Great Place to Work 2024–2025, donde MQLogistics alcanzó el 6.º lugar nacional en la categoría de empresas con menos de 50 colaboradores.



Más allá de las métricas institucionales, su trabajo ha redefinido la función del capital humano, integrando la visión empresarial con un enfoque human socialmente comprometido. Brenda ha demostrado que la gestión de personas puede convertirse en un motor de transformación comunitaria cuando con propósito y convicción.

Atributos que reflejan su trayectoria: liderazgo, transformación social e innovación

Su liderazgo se caracteriza por la empatía, la visión estratégica y la capacidad de generar cambios sostenibles. Brenda ha promovido la innovación social de la empresa, impulsando proyectos que trascienden lo operativo para impactar directamente en la calidad de vida de los colaboradores y en el entorno educativo local.

Ejemplo de ello es la adopción de la Secundaria #17 de Mexicali, un proyecto en el que lideró acciones de mejora en infraestructura, donación de mobiliario y recursos deportivos, con el objetivo de ofrecer mejores condiciones educativas a niños y jóvenes.

Asimismo, su visión de transformación la llevó a crear el programa "Beca MQLogistics", mediante el cual se brinda apoyo económico y acompañamiento a estudiantes de escasos recursos. Este programa no solo otorga una beca, sino que incluye el acompañamiento directo a los padres y a los niños beneficiarios fortaleciendo el vínculo escuela-familia-empresa. A través de esta iniciativa, Brenda reafirma su compromiso con la educación como herramienta de desarrollo social y desarrollo sostenible.

Estas acciones reflejan un liderazgo con sentido humano, orientado al valor público y al emprendimiento social, donde la innovación se mide en el impacto positivo que se genera en las personas y la comunidad.

Incorporación y práctica de valores universitarios

La trayectoria de Brenda Moreno encarna plenamente valores universitarios como la responsabilidad, solidaridad, justicia, honestidad y perseverancia. En su práctica profesional, ha demostrado humildad para escuchar y aprender, libertad para proponer nuevas ideas y lealtad hacia los principios éticos que guían su gestión.

Su liderazgo está sustentado en la confianza como base de las relaciones humanas y en la responsabilidad social como eje de transformación. Además, en un ambiente de respeto, equidad y participación, donde cada colaborador encuentra espacio para crecer y contribuir desde su propio potencial.

Impacto demostrable en la academia y la sociedad

El impacto de Brenda trasciende la esfera empresarial. A través de colaboraciones con instituciones educativas y organizaciones civiles, ha promovido la educación, bienestar y desarrollo social, fortaleciendo el tejido comunitario y consolidando una cultura de participación activa.

Su gestión en programas de voluntariado corporativo, colectas solidarias y apoyo a fundaciones locales —como Casa Hogar Emmanuel, Fundación I Curiel y DARE— ha permitido canalizar recursos, tiempo y talento humano hacia causas de beneficio colectivo.

En el ámbito académico, su experiencia como docente universitaria en el área de Psicología Organizacional le permitió contribuir a la formación de numerosas generaciones de profesionales, transmitiendo no solo conocimiento técnico, sino una visión ética del ejercicio profesional.

Conclusión

La idoneidad de Brenda Moreno radica en su capacidad de integrar la excelencia profesional con el compromiso social, en una trayectoria que combina la gestión estratégica con la vocación de servicio.

Su liderazgo transforma, inspira y genera valor público; su práctica profesional encarna los valores universitarios en acción; y su compromiso con la educación y la comunidad evidencia un propósito claro: generar un impacto social duradero que trascienda generaciones.

Por su sólida formación, su liderazgo ético y su contribución tangible al desarrollo humano y comunitario, Brenda Moreno representa un ejemplo de profesional con visión transformadora y auténtico sentido de responsabilidad social.

CONVOCATORIA

MERITUS

2025